



MSC Niedergrafschaft e.V. im ADAC

Infos Corona 2020

Hallo in die Runde,

nach dem Bobbycarrennen nun die nächste Veranstaltungsabsage, unser NMX Cup Lauf im Mai 2020.

Noch kann nicht gesagt werden, wann die Sportstätten wieder geöffnet werden können, dann sicherlich auch erst einmal nur zu Trainingszwecken.

Ob und wann tatsächlich dann Veranstaltungen wieder möglich sind, kann aktuell nicht gesagt werden. Das war auch der Tenor im online Meeting der ADAC NMX Cup Veranstalter am Sonntag. Wann der NMX Cup 2020 starten kann und wie die Meisterschaft dann aussieht kann zur Zeit noch niemand sagen. Daher auch unsere Absage.

Natürlich würden wir schauen ob wir einen neuen Termin im prallgefüllten Herbst finden.

Sobald es Neues gibt - handfestes womit wir arbeiten können - werden wir Euch natürlich umgehend informieren.

Wir werden Euch natürlich auch umgehend informieren, wenn es Infos in Sachen Öffnung der Sportstätten und somit eine Aufnahme des Trainingsbetriebs wieder möglich wäre. Wir arbeiten bereits an einen Konzept, dass wir entsprechend vorbereitet sind.

Bis dahin üben wir uns alle in Geduld und bleiben gesund.

Der Vorstand